



10

El Tipógrafo Juven, 3 de octubre del 2024

Colegio Inglés Saint John destaca en el desfile conmemorativo de Rancagua



Los estudiantes de tercero y cuarto medio del establecimiento participaron en el tradicional desfile del 2 de octubre, tras semanas de preparación.

El tradicional desfile del 2 de octubre realizado en el Estadio El Teniente, reunió a un total de 72 establecimientos de la Región de O'Higgins, entre ellos el Colegio Inglés Saint John. La delegación, compuesta por 27 estudiantes de tercero y cuarto medio, fue preparada, durante semanas para este evento que conmemora los 170 años de la Batalla de Rancagua. El profesor Mauricio Fuentes, quien acompañó a los estudiantes, comentó la

experiencia vivida: "Ha sido una preparación intensa. Los alumnos han tenido la oportunidad de participar en este desfile, donde conmemoramos a los héroes que dieron la vida por nosotros. Ha sido una grata experiencia cívica". Este 2024 es un año especial para el establecimiento, que celebra su 40º aniversario, y ha sido parte del desfile durante muchos años. "Todos los colegios tratan de mostrar lo mejor de cada uno para dejar bien puesto

el nombre de su institución. Para nosotros, siempre es una linda experiencia, especialmente para los alumnos que participan por primera vez", agregó Fuentes. Lidóna Huerta, estudiante de cuarto medio, expresó su entusiasmo: "Es la primera vez que participamos. En nuestro colegio es tradición que solo desfilen los alumnos de cuarto medio. Al principio estaba nerviosa, pero con la guía de nuestros profesores, todo salió bien". Tomás Torres, también de cuarto medio, destacó el esfuerzo: "Fue una excelente experiencia. Hubo una ardua preparación durante semanas y siento que todo salió excelente". Así, el Colegio Inglés Saint John se despidió con orgullo tras un desfile impecable.

